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ACTA Nº 1 – 2010 
 
 
----- Aos vinte e sete dias do mês de Fevereiro do ano dois mil e dez, pelas nove horas, 

reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal deste concelho, nos Paços do 

Município de Pampilhosa da Serra, com vinte e uma presenças, cujas assinaturas 

constam do respectivo livro. --------------------------------------------------------------------------------

----- A Mesa foi composta pelos Senhores Presidente da Assembleia Municipal, José 

Ramos Mendes, 1º Secretário João Eduardo Gama dos Santos, em substituição de Ângelo 

Pereira Caetano e 2º Secretário Jorge Miguel Neves Pires. ------------------------------------------ 

 

----- O Sr. Presidente da Mesa saudou os presentes  e antes de dar início aos trabalhos, 

propôs à Assembleia Municipal um minuto de silêncio e um Voto de Pesar, em memória 

das vítimas da recente tragédia que assolou a Região Autónoma da Madeira, tendo sido 

aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Mais foi deliberado dar conhecimento deste acto ao Sr. Presidente da Câmara e 

Presidente da Assembleia Municipal do Funchal. ----------------------------------------------------- 

 

----- Após o momento solene, o Sr. Presidente convocou o Sr. Deputado João Eduardo 

Gama dos Santos para ocupar o lugar de 1º Secretário na Mesa, em substituição do Sr. 

Deputado Ângelo Pereira Caetano, ausente por motivos pessoais, de acordo com a 

comunicação recepcionada por fax, datada de 25/02/2010. ---------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente aproveitou a oportunidade para informar a Assembleia que as 

substituições dos elementos da Mesa, quando necessárias, se farão alternadamente por 

elementos de ambas as bancadas com assento da Assembleia. ------------------------------------ 

 

------ Seguidamente, ao abrigo da alínea j)  do artigo 46º-A da Lei nº 5-A/2002 de 11 de 

Janeiro,  a Mesa justificou a falta de comparência  do Sr. Deputado Ângelo Pereira 
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Caetano e Srª Deputada Ludovina Lopes, por terem comunicado à Assembleia os 

motivos da ausência, nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------ 

 

I – PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

1.1-Aprovação da Acta da Sessão do dia 19 de Dezembro de 2009 

----- Relativamente à Acta em apreço, o Sr. Presidente da Assembleia referiu o facto de o 

documento se assemelhar mais a um relatório do que a uma acta, dada a sua extensão, 

sendo que uma acta é um resumo dos assuntos e não o seu desenvolvimento. Para o caso 

de haver necessidade de consulta, há aspectos que não interessam ao consultor, pelo que, 

relativamente a algumas das intervenções dos Senhores Deputados, estas deverão ser 

entregues por escrito à Mesa e ficarão em anexo à Acta. Em caso de dúvida  a gravação 

poderá sempre ser consultada.------------------------------------------------------------------------------ 

 

----- Pediu a palavra o Sr. Presidente da Câmara para dizer que embora não tenha que 

intervir relativamente à Acta,  deve informar que há votações que não estão precisas, 

designadamente quanto ao número de votos da bancada do Partido Socialista, pelo que 

providenciou-se a sua correcção e substituição das folhas respectivas. -------------------------- 

 

----- Não havendo ninguém a querer pronunciar-se sobre a Acta da Sessão do dia 19 de 

Dezembro de 2009, foi a mesma posta à votação, tendo sido aprovada por maioria, com 

uma abstenção, do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Dornelas do Zêzere, 

Silvério Simões Gonçalves, por não ter estado presente na referida reunião. ------------------ 

 

1.2 – Leitura do Expediente 

----- O Sr. Presidente da Mesa deu a conhecer toda a correspondência recebida entre a 

última sessão da Assembleia Municipal e a presente, e que era a seguinte:--------------------- 
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----- Fax do Sr. Deputado Ângelo Pereira Caetano, datado de 25/02/2010, a comunicar 

da impossibilidade em estar presente na sessão da Assembleia Municipal de 27 de 

Fevereiro do corrente ano, por motivos de ordem pessoal. -----------------------------------------

----- E-mail da Srª Deputada Maria Ludovina Cardoso Lopes, a comunicar da 

impossibilidade em estar presente na sessão da Assembleia Municipal, considerando a 

viagem a partir de Lisboa e o alerta vermelho de mau tempo para a nossa região. ----------

----- Ofício do Sr. Vereador António Sérgio Brito Martins, a remeter informação 

complementar à anteriormente apresentada, para efeitos de cumprimento da declaração 

de inexistência de incompatibilidades ou impedimentos, nos termos do nº 1 do artigo 10º 

da Lei nº 64/93, de 26 de Agosto, com as alterações das Leis nº 28/95, de 18 de Agosto e 

nº 12/98, de 24 de Fevereiro. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Sr. Vereador Luís Almeida Gonçalves, Declaração de Inexistência de 

Incompatibilidades ou Impedimentos relativos ao exercício da sua função de Vereador. --

----- Do Sr. Vereador João dos Santos Alves, a remeter Declaração de Inexistência de 

Incompatibilidades ou Impedimentos relativos ao exercício da sua função de Vereador. --

----- Ofício da Assembleia Municipal de Vila do Conde, a remeter uma Proposta de 

Recomendação apresentada pelo Grupo Municipal do Partido Social Democrata, 

relativamente à necessidade de um referendo para a instituição das cinco Regiões 

Administrativas (Regionalização). ------------------------------------------------------------------------

----- E-mail da empresa Publici-i, a apresentar os seus serviços, no ramo das tecnologias 

multimédia de ponta para Câmaras Municipais.-------------------------------------------------------

----- Da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, Circular nº 

167/2009, de 31/12/2009, a remeter vários exemplares do Boletim nº 186. --------------------

----- Da ANMP, Circular nº 16/2010, a remeter vários exemplares do Boletim nº 187. ----

----- Dois exemplares da revista “Habitação e Reabilitação Urbana”. -------------------------

----- Um exemplar do Jornal  do STAL. ----------------------------------------------------------------

----- Um exemplar do Jornal “Voz das Misericórdias”. -------------------------------------------- 
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----- O Sr. Presidente da Mesa mencionou também a recepção de um ofício da 

Comissão de Protecção de Crianças e Jovens em Risco de Pampilhosa da Serra, a remeter 

o Relatório de Actividades do ano 2009 para conhecimento da Assembleia Municipal, e 

deu a palavra ao Sr. Presidente da Câmara.  ------------------------------------------------------------ 

----- Este referiu que no âmbito da actividade da Comissão de Protecção de Crianças e 

Jovens em Risco de Pampilhosa da Serra e de acordo com a legislação, foi aprovado em 

sede de reunião da Comissão de Protecção de Crianças e Jovens em Risco – Modalidade 

Alargada, o presente documento, que deve ser presente à Assembleia Municipal para 

conhecimento.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De seguida procedeu à sua apresentação, tendo ressaltado os aspectos 

fundamentais  da actividade da CPCJ, tais como as principais dificuldades, os factores 

positivos e uma análise estatística do volume processual. Anexo ao documento em 

apreço, foi presente o Regulamento Interno e o Plano de Acção para 2010. --------------------

----- A Assembleia Municipal tomou conhecimento. ---------------------------------------------- 

 

----- Relativamente à correspondência recebida, o Sr. Presidente da Mesa informou que 

se encontra à disposição dos senhores Deputados para consulta. --------------------------------- 

 

1.3 – Outros Assuntos 

 

 1.3.1 – Plano de Prevenção de Riscos de Gestão, Incluindo os de Corrupção e 

Infracções Conexas do Município de Pampilhosa da Serra. 

 

----- Foi dada a palavra ao Sr. Presidente da Câmara que, em síntese, informou a 

Assembleia Municipal que o Plano em apreço, previamente enviado aos Srs. Deputados 

para conhecimento, decorre da criação do Conselho de Prevenção da Corrupção (CPC) 

através da Lei nº 54/2008, de 4 de Setembro. Aquele órgão é uma entidade 

administrativa independente que funciona junto do Tribunal de Contas, e desenvolve 
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uma actividade de âmbito nacional no domínio da prevenção da corrupção e infracções 

conexas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- No âmbito da sua actividade, o CPC aprovou a Recomendação, em 1 de Julho de 

2009, sobre “Planos de gestão de riscos de corrupção e infracções conexas”, nos termos da 

qual “Os órgãos máximos das entidades gestoras de dinheiros, valores ou patrimónios públicos, 

seja qual for a sua natureza, devem, no prazo de 90 dias, elaborar planos de gestão de riscos e 

infracções conexas”. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Os serviços públicos são estruturas em que também se verificam riscos de gestão, 

de todo o tipo, e particularmente riscos de corrupção e infracções conexas. Como 

sabemos, a corrupção constitui-se como um obstáculo fundamental ao normal 

funcionamento das instituições. ----------------------------------------------------------------------------

----- A Câmara Municipal, em reunião ordinária realizada em 29 de Dezembro de 2009, 

aprovou o Plano de Prevenção de Riscos de Gestão, Incluindo os de Corrupção e 

Infracções conexas do Município de Pampilhosa da Serra.------------------------------------------

----- Do contacto havido com a Associação Nacional de Municípios Portugueses a 

propósito da sua divulgação, recomendou a ANMP que o mesmo fosse remetido ao 

Conselho de Prevenção da Corrupção, à DGAL – Direcção Geral das Autarquias Locais, e 

que do teor do mesmo fosse dado conhecimento à Assembleia Municipal. -------------------- 

 

----- No âmbito da apreciação do documento em apreço, foi dada a palavra aos 

Senhores Deputados. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Interveio o Sr. Deputado Tiago Marcelino que, após ter saudado os presentes, 

perguntou se o presente plano pretende atacar eventuais riscos de corrupção ou pretende 

aliviar os riscos de gestão, os quais incluem obviamente também os riscos de corrupção. -

----- O Sr. Presidente da Câmara esclareceu que o documento pretende atingir os dois 

objectivos, actuando no sentido de que a gestão camarária seja mais eficiente e ao mesmo 
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tempo evitar que possa permitir algum acto que não se enquadre naquilo que a lei 

determina, defendendo o tratamento igualitário para todos os munícipes. --------------------

----- Mais informou que o plano foi elaborado com directivas por parte da Associação 

Nacional de Municípios para todas as Autarquias, com a preocupação de referir todos os 

aspectos previstos na lei.------------------------------------------------------------------------------------- 

  

----- Não havendo mais ninguém a querer intervir, passou-se ao ponto seguinte. --------- 

 

II – PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 
2.1 – Apreciação das Actividades da Câmara Municipal nos termos do artº 53º da Lei 
nº 169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro. 
 
----- Dando cumprimento à Lei nº 169/99 de 18 de Setembro, artigo 53º, com as 

alterações introduzidas  pela Lei nº 5-A/2002 de 11 de Janeiro, o Sr. Presidente deu 

conhecimento à Assembleia das actividades da Câmara Municipal desenvolvidas desde a 

última Assembleia Municipal realizada em 19 de Dezembro de 2009, pela ordem 

constante da informação escrita, previamente entregue aos Srs. Deputados e foi 

assinalando as obras em curso ou concluídas, no que diz respeito a Vias Municipais e 

Arruamentos; a trabalhos realizados e eventos levados a efeito quanto a Educação, 

Cultura, Turismo, Desporto e Acção Social, a Águas, Lixos, Saneamento, Ambiente e 

Outros, bem como a atribuição de subsídios a diversas instituições do Concelho, sobre 

os quais prestou esclarecimentos relativamente ao destino que lhes é dado. ------------------

----- A Assembleia Municipal tomou conhecimento. ---------------------------------------------- 

 
----- Seguidamente o Sr. Presidente da Câmara informou a Assembleia Municipal sobre 

a situação financeira da Autarquia, relativamente aos valores que estão em obra, 

adjudicados e ainda não pagos, ao valor por receber de projectos comparticipados e ao 

montante em caixa, referindo que na presente data o Município tem um valor de obras 
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adjudicadas superior à importância que tem em caixa, sendo que a diferença entre os 

valores disponíveis e as obras adjudicadas é de 2.239.000,00 €.------------------------------------ 

 

----- Aproveitou para informar que a próxima Assembleia Municipal, para apresentação 

das Contas do Município, vai realizar-se no dia 30 de Abril, sexta-feira, pelas 20:30 horas. 

Esta prerrogativa consignada em Acta é utilizada devido à elaboração dos documentos 

da Conta de Gerência que consiste de um relatório sucinto e pormenorizado de todas as 

contas da autarquia, bem como a aprovação do Regulamento de Taxas do Município, que 

carece de algum tempo para seguir os trâmites legais até poder ser submetido à 

Assembleia Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Seguidamente pediu a palavra o Sr. Presidente da Junta de Freguesia de 

Pampilhosa da Serra, António Olivença que, após ter cumprimentado os presentes, 

reportou-se ao Carnaval de Pampilhosa da Serra, considerando que este evento já atingiu 

uma dimensão que tem de ter continuidade.  Referiu que o mesmo conta com a dinâmica 

e o empenho da D. Manuela Olivença, Presidente do Rancho Folclórico de Pampilhosa da 

Serra, mas também com a preciosa ajuda de tantas outras pessoas que devotaram muitas 

horas da sua vida privada, tais como o Sequeira, o Jorge Melo, o Jaime, o Luís Caires, 

bem como a representação de algumas Juntas de Freguesia. ---------------------------------------

----- Pretende deixar um repto na Assembleia, no sentido de que todas as Freguesias do 

Concelho divulguem e participem naquele evento. ---------------------------------------------------

----- Congratula-se pelo facto de a Freguesia que representa, Pampilhosa da Serra, ter 

estado presente, não só no cortejo como também no apoio financeiro e aproveita a 

oportunidade para informar que estão também a ser programados outros eventos. ---------  

----- Faz votos para que de futuro todas as Juntas de Freguesia participem no Carnaval 

da Pampilhosa, porque este já é na realidade uma festa com algum significado para o 

concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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---- Não havendo mais ninguém a querer intervir, o Sr. Presidente da Mesa passou ao 

ponto seguinte. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

III – PERÍODO ABERTO AO PÚBLICO 
  

----- Foi dada a palavra ao Sr. Presidente da Câmara, que informou a Assembleia 

Municipal do seguinte: --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Realizou-se uma reunião entre a Câmara Municipal, os Srs. Presidentes de Junta e 

uma empresa com alguma dimensão no nosso País,  que se propõe trabalhar com o 

Município no âmbito da floresta, por forma a que consigamos tirar dela uma maior 

rentabilidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em representação da referida empresa esteve presente o Dr. Jorge Catarino, ex-

Presidente da Câmara Municipal de Cantanhede, que é um dos proprietários do Grupo 

Ramos Catarino e que está intimamente ligado à floresta e a tudo o que daí possa advir. -

----- O projecto apresentado foi bem acolhido pelos Srs. Presidentes de Junta e 

pretende-se motivar e sensibilizar outras associações, instituições e acima de tudo os 

particulares para o mesmo, pois intenta-se na gestão, no ordenamento e na certificação da 

floresta no sentido de que dela se possa tirar uma maior rentabilidade. ------------------------

----- Há também a intenção de implementar outras actividades relacionadas com a 

floresta, designadamente a criação de cogumelos, da qual já têm grande experiência, a 

caprinicultura, o mel, a caça e também a pesca, tudo agregado. -----------------------------------

----- Numa primeira fase, pretende-se avançar com terrenos que estão sob jurisdição 

das Juntas de Freguesia, ou de comissões de compartes e também alguns que são 

propriedade  do município. Há necessidade de sensibilizar os particulares para a 
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importância do projecto e das mais-valias que a sua adesão lhes trará em termos de 

rentabilização da sua floresta. ----------------------------------------------------------------------------  

----- A empresa prontificou-se, assim como a Câmara Municipal, a disponibilizar os 

seus técnicos no sentido de promover junto das Freguesias sessões de esclarecimento 

sobre o projecto, uma vez que há uma tendência natural de os particulares manifestarem 

algumas reservas com questões deste âmbito.----------------------------------------------------------

----- Para avançar com o projecto é necessária uma área de grandes dimensões para que 

o mesmo se torne rentável, e sabe-se que os terrenos baldios são aqueles que dão menos 

rendimento porque estão localizados normalmente nas cumeadas e são os mais pobres 

em qualidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Há a intenção de propor ao Sr. Presidente da Casa do Concelho que permita a 

realização de uma sessão de informação e esclarecimento em Lisboa, para que todos os 

proprietários de terrenos ali residentes conheçam o projecto e as suas enormes vantagens, 

no que diz respeito ao ordenamento da floresta e infraestruturas de defesa, que permitem 

uma vigilância apertada nas alturas críticas dos fogos florestais, constituindo também 

uma vertente dissuasora relativamente aos incêndios de origem criminosa.------------------- 

 

----- Seguidamente o Sr. Presidente da Câmara deu conhecimento de que irá ser 

instalada no nosso concelho, na freguesia de Fajão, ao lado da antena já existente para 

observação da galáxia ( que é única no hemisfério norte )  outra antena de grandes 

dimensões para observação e acompanhamento das explosões do Sol. -------------------------

----- Por esse facto, estiveram no nosso concelho cientistas das Universidades de Aveiro 

e do Porto que pretendem implementar dentro de pouco tempo naquele local um Centro 

Astronómico, que será mais um factor importante para o nosso concelho, não só pela 

existência daquele tipo de antenas mas sobretudo pela possibilidade do contacto directo 

com a ciência e o conhecimento naquelas áreas que será proporcionado, em estreita 

colaboração com as referidas Universidades.-----------------------------------------------------------  
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---- De seguida interveio o Sr. Presidente da Junta de Machio, Álvaro Margarido que, 

após ter saudado os presentes deu os parabéns à Câmara Municipal no que diz respeito 

ao projecto apresentado pelo Grupo Catarino no âmbito das florestas. Informou que os 

machienses têm sido sensibilizados para  as vantagens do referido projecto,  tornando-se 

necessário que o mesmo se venha a concretizar. ------------------------------------------------------- 

----- Mais referiu, no que à Acta diz respeito, que apesar de a mesma já ter sido votada, 

pretende desfazer um equívoco relativamente à correcção que foi feita na votação onde 

consta uma aprovação por maioria. ----------------------------------------------------------------------- 

 

-------- Esclareceu que foi eleito deputado Independente, sem qualquer ligação a partidos 

e senta-se na Bancada do Partido Social Democrata e assume essa responsabilidade, pelo 

que se alguma das abstenções dos Independentes se refere ao Álvaro Margarido, deve 

ser corrigida, porque votou sempre a favor.------------------------------------------------------------- 

 

----- Seguidamente,  o Sr. Deputado Tiago Marcelino, reportando-se à informação do 

Sr. Presidente da Câmara sobre o projecto para a floresta, perguntou se o mesmo é 

inovador ou se já foi implementado noutra região do País e se foi, quais os resultados 

obtidos.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 ----- Pediu a palavra o Sr. Deputado António Barata que, após ter saudado os 

presentes, congratulou-se pelo facto de o Sr. Deputado Independente Álvaro Margarido 

ter assumido a sua posição e de partilhar a bancada do PSD, numa luta conjunta que é 

afinal aquela que os une na Assembleia. ----------------------------------------------------------------- 
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----- Seguidamente, o Sr. Presidente da Câmara, em resposta ao Sr. Deputado Tiago 

Marcelino, referiu que o Grupo Catarino é formado por muitas empresas e a empresa que 

deu origem ao Grupo trabalha precisamente no âmbito das madeiras, desde serrações à 

comercialização de mobiliário, à construção civil e na área da floresta, a nível nacional e 

com larga experiência nesse sector. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Mais referiu que sempre que um promotor apresenta ao Município um produto, a 

Câmara Municipal manifesta à priori algumas reservas relativamente à seriedade e à 

viabilidade das intenções, ponderando ao pormenor a sua exequibilidade e o manifesto 

interesse para o nosso concelho.---------------------------------------------------------------------------- 

----- O Dr. Jorge Catarino foi Presidente da Câmara de Cantanhede durante dois 

mandatos e deixou o trabalho autárquico por vontade própria e por necessidade de 

também dedicar mais tempo à empresa que entretanto estava a tomar uma dimensão 

maior.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Referiu que a confiança foi manifesta nas palavras do Dr. Jorge Catarino que com 

frontalidade manifestou o propósito de rentabilidade do projecto, tanto para a sua 

empresa como para os pampilhosenses e que se estes não estiverem interessados há 

outros concelhos a abrirem-lhes as portas.---------------------------------------------------------------  

 

----- Não havendo mais ninguém a querer intervir, usou da palavra o Sr. Presidente da 

Mesa, para abordar alguns aspectos de funcionamento da Assembleia Municipal, que 

considera essenciais e que são os seguintes: ------------------------------------------------------------

----- Quando faltar algum dos Secretários da Mesa, fará a sua substituição em regime 

de alternância, com representantes de cada uma das bancadas dos partidos com assento 

na Assembleia Municipal. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Deixar também uma sugestão: que os Srs. Vereadores do Executivo estejam 

presentes em todas as sessões da Assembleia, ao lado do Sr. Presidente da Câmara e se 

possível já na próxima, considerando que será importante o seu apoio. ------------------------ 
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----- O Sr. Presidente da Câmara concordou com a sugestão, dizendo que isso acontece 

na maior parte dos municípios, havendo uma estrutura junto da mesa principal para o 

efeito, a exemplo da própria Assembleia da República. --------------------------------------------- 

----- Irá  diligenciar no sentido de no futuro se adaptar uma estrutura para o efeito que 

se enquadre no Salão Nobre. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Seguidamente o Sr. Presidente da Assembleia considerou necessário esclarecer os 

Srs. Deputados sobre algumas inexactidões contidas num artigo do “Serras on-line”, 

relativamente à composição do Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de 

Pampilhosa da Serra, sendo que uma delas implica a Assembleia Municipal, incluindo-a  

na sua constituição, o que não está correcto, pois neste caso em particular, é  o cidadão 

pampilhosense José Ramos Mendes que faz parte da sua composição, em representação 

da comunidade.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Para que lapsos destes não tenham lugar numa comunicação social que se quer 

fidedigna e verdadeira, deverão os seus autores procurarem antecipadamente as fontes 

correctas para que a informação transmitida assim o seja também. ------------------------------ 

 

----- A finalizar e considerando que o próximo encontro será no Feriado Municipal, o 

Sr. Presidente da Assembleia desejou a todos os presentes e às suas famílias uma Feliz 

Páscoa.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- O Sr. Presidente da Câmara também agradeceu a forma como os trabalhos 

decorreram, aproveitando a oportunidade para informar que a Câmara Municipal está a 

preparar as cerimónias do Feriado Municipal, no 10 de Abril, e desejou a todos uma Boa 

Páscoa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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------ Não havendo mais ninguém a querer intervir, o Sr. Presidente da Mesa felicitou 

mais uma vez os membros da Assembleia Municipal, agradeceu a presença de todos 

quantos se dignaram participar no acto, e deu por terminada a sessão, quando eram onze 

horas e trinta minutos. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ De tudo o que foi dito,  lavrou-se a presente acta que depois de lida e aprovada vai 

ser assinada pelo Sr. Presidente da Assembleia e por mim, Maria Olímpia da Costa 

Antunes Lucas, Assistente Técnico, que a elaborei. --------------------------------------------------- 

 

 

__________________________________________ 

 

___________________________________________ 

 

 
 
 


